



**ASUME GOBERNACION.** (Santa Ana). El Sr. Oscar Sandoval Flores (de pie) asumió la Gobernación Departamental, en sustitución de la Sra. Ana Osegueda de Engelhard. Asistieron al acto el Cnel. Juan Alcides Avilés, director de la Guardia Nacional, y Cnel. Benjamin Ramos Mendoza, Comandante Departamental.

## Precios Exorbitantes Pone Gobierno a Buses Donados

El gobierno quiere vender a precios exorbitantes para las cooperativas de transporte, los 46 buses que recientemente donó Japón, denuncia el Sr. Héctor Emilio Martínez, miembro de la Asociación Cooperativa de Pilotos Automovilistas (Ruta 29).

Los cooperativistas exigen al gobierno que el

Fondo de Garantía para la Pequeña Empresa, FIGAPE, haga una justa y equitativa distribución de los buses nuevos a las empresas cooperativas, cumpliendo el Art. 114 de la Constitución Política.

Otra propuesta es que se reforme la Ley de Fianciamiento y Garantía del Transporte de Pasajeros y Reglamento,

para que les permita la movilización del fondo especial de los diez millones de colones.

Martínez señala que

—Favor pase a la página 59.

## Caso de Corrupción Edilicia: Alcalde de Ilopango se Resiste a ir a Juzgado

El alcalde democristiano de Ilopango, José Alejandro Ayala, procesado en el Juzgado 2º de Hacienda por el peculado de 87 mil colones en perjuicio de la municipalidad que dirige, no llegó ayer a la cita que le ha formulado el Juez 2º de Hacienda de San Salvador, Dr. José Alejandro Ayala.

Además de la convocatoria hecha al alcalde pe-

decista, el tribunal también había citado a la síndico de la misma municipalidad, Elisa Rosales Díaz, quien ha sido mencionada en la causa judicial, pero tampoco acudió al llamado del tribunal.

A petición de la Fiscalía General, el tribunal de Hacienda ha iniciado un proceso contra el al-

—Favor pase a la página 59.

## Por Venganza Ultiman a Obrero en Soyapango

En un acto de venganza fue ultimado de dos balazos el trabajador de una distribuidora de huevos, Felipe Rauda Lara, de 33 años, en la Calle Principal de la colonia Florencia, jurisdicción de Soyapango.

El hecho ocurrió anteanoche cuando el vehicu-

lo en que se conducía Rauda Lara, fue interceptado por dos individuos armados de pistolas.

Los informes de la Comandancia de la Defensa Civil de Soyapango, señalan que Rauda Lara, quien trabajaba como

—Favor pase a la página 25.

## En Represalia Destituyen a Hijo de Disidente PDC

El diputado democristiano Reinaldo Conrado Lazo denunció ayer que su hijo, el Lic. Carlos René Lazo, hasta hace unos días jefe del departamento eléctrico y de computación de CONARA, fue destituido del cargo por su parentesco con uno de los parlame-

ntarios democristianos rebeldes a los designios de la alta dirigencia del partido.

Lo anterior se suma a los crecientes actos de represalia que los diversos grupos de poder de la democracia cristiana es-

—Favor pase a la página 35.

# Oficialmente Interesada en Corrupción Misión E.U.

El nuevo Agregado Comercial de la Embajada Americana en El Salvador manifestó su interés en conocer a fondo los actos de corrupción del Gobierno democristiano de El Salvador con el fin de reportarlos a Washington DC.

El Sr. Richard J. Pataud, quien recientemente asumió las funciones de Agregado Comercial, en sustitución del Sr. John Curry, giró una carta a la Cámara de Comercio Americana, AMCHAM, solicitando información sobre los rumores del impacto adverso

de la política del gobierno en la industria de los agroquímicos.

“La investigación del mal manejo en industrias específicas y otros sectores de la economía, como la corrupción e ineficiencia de parte del gobierno salvadoreño, son de mucho interés para la Embajada y para Washington”, dice el Sr. Pataud en su carta.

“Cualquier informa-

ción que sea enviada a la Embajada, será verificada y reportada al Embajador (Corr) y a Washington DC (Departamento de Estado) cuando sea apropiada”.

“Esto, termina diciendo la carta del Agregado Comercial norteamericano: “servirá para mejorar el clima de las actividades comerciales entre los Estados Unidos y El Salvador”.

## Aplazan Otra Vez Reunión Presidentes en N. Orleans

Por segunda vez ha sido aplazada la reunión de Presidentes de Centro América que había organizado la empresa privada, la Universidad de Tulane y la Municipalidad de Nueva Orleans, Estados Unidos, para el 29 de julio y 1 de agosto de este año.

La reunión de los mandatarios en Nueva Orleans tenía por objeto enterar al pueblo norteamericano sobre los problemas económicos, sociales y políticos que afrontan los países del Istmo y proponer solu-

—Favor pase a la página 21.

## Operación Antiterrorista en Morazán

SAN FRANCISCO GONTERA (Morazán). La operación “Tte. Fernando Martínez Lemus”, iniciada hace varios meses en este Departamento, sigue y se ha alcanzado el ochenta por ciento de su objetivo, dijo el coro-

—Favor pase a la página 21.



**HACIA CASA PRESIDENCIAL.** Trabajadores que tienen conflictos con entes oficiales, realizaron una manifestación ayer hacia Casa Presidencial. En la Casa de Gobierno pidieron solución a sus planteamientos.

## Con Bingos Financian los Institutos sus Materiales

Los institutos nacionales tienen que realizar bingos, turnos, bailes y otras actividades, para recaudar dinero y comprar material didáctico, debido a que el Ministerio de Educación ya no los provee de nada.

Los institutos han subsistido desde 1980 a la fecha gracias a la coopera-

ción que en todo momento han dado los padres de familia y la empresa privada, que les dona materiales para las prácticas en los talleres vocacionales, equipos, libros, etc.

Los bachilleratos periféricos que fueron fundados por Educación en la

—Favor pase a la página 59.

## Convocan a Reinado de las Fiestas Agustinas

A participar como candidatas de sus comunidades en la elección de la Reina de las Fiestas Titulares de San Salvador, el Comité de Festejos Patronales y el Instituto Salvadoreño de Turismo convocan a todas las señoritas de los barrios y colonias de esta capital, informan en el ISTU.

La elección tendrá lugar en el Teatro Presidencial el viernes 31 de julio, de las 7 de la noche en adelante, para lo cual el Comité Organizador pone en conocimiento las bases que regirán el desarrollo del concurso, así como los requisitos que

—Favor pase a la página 59.

# La Lucha Intestina del PDC Degenera en Riña Diputadil

Feroces puñetazos en la cara y patadas al cuerpo dio el diputado democristiano Carlos Alberto Funes a su correligionario José Rigoberto Zelaya, durante un acalorado intercambio de insultos mientras ambos discutían, el lunes, en la sede del PDC, sobre acusaciones de corrupción y pre-candidatos de su preferencia.

Zelaya, diputado democristiano por el departamento de San Miguel —perteneciente a la fracción “chavista” (Fidel Chávez Mena)—, en calidad de ofendido presentó ayer denuncia formal de lo que calificó de brutal agresión, en el

Juzgado 3º de lo Penal, contra su correligionario Funes, directivo de la Asamblea y perteneciente al grupo que apoya a Adolfo Rey Prendes.

El próximo paso, según la víctima, sería la apertura de un antejuiicio contra su agresor.

De acuerdo al Juicio, el ataque al diputado Zelaya, de complejión delgada, de unas 130 libras y de aproximadamente de 1.57 de estatura, ocurrió a eso de las once de la noche del lunes último, al término de la tormentosa reunión a puertas cerradas, celebrada en la sede del PDC, donde se produjeron divisiones



**RIÑA DEMOCRISTIANA.** Carlos Alberto Funes (Izq.), directivo DC de la Asamblea, agredió a puñetazos y puntapiés a su correligionario José Rigoberto Zelaya, a quien acusó de enviar anónimos contra la esposa del agresor.

—Favor pase a la página 59.